

Camagüey- El trabajo integrado de científicos e investigadores ha sido indispensable para alcanzar el desarrollo de la ciencia en Cuba, lo que nos permite contar hoy con Soberana 01, una necesidad mundial y donde este archipiélago alcanza el tercer candidato vacunal para combatir a la Covid - 19.

Entre los saberes priorizados como la salud, se encuentra la alimentación, a la que se dedica el trabajo del Polo Científico Productivo, seguido muy de cerca por el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz- Canel Bermúdez. Siguiendo esta política de país, en Camagüey, con la presencia de los funcionarios del Comité Provincial del Partido, el Gobierno y el Secretario del Sindicato que atienden la Educación, la Ciencia y el Deporte, representantes de las ECTIs de la Ganadería y de otras líneas de investigación, se efectuó este encuentro entre investigadores.

El Polo Científico Productivo de Camagüey, tiene como objetivo principal: evaluar las principales dificultades en el manejo de las buenas prácticas de la ganadería vacuna y porcina, así como, en la producción de granos para la soberanía alimentaria de la provincia, para ello se analizaron los resultados de la I+D+i que tributan al manejo de la ganadería vacuna, las bases productivas a introducir el resultado e impacto esperado, los principales problemas que afectan la producción de carne porcina en en el territorio y las demandas a la I+D+i.

En el encuentro, conducido por el Delegado Territorial del CITMA, Liosha Arias Artiles, el mismo explicó que "los proyectos locales juegan un papel importante en el desarrollo del territorio y allí está el papel de la ciencia, la tecnología y la innovación. En el país se trabaja para que la ciencia sea un factor determinante en el desarrollo económico y social". Puntualizó acerca del sistema de trabajo establecido en relación a los programas priorizados que tenemos en la provincia, en tal caso se prevé que trabajen con cada uno de estos programas, tres expertos como mínimo, que serán investigadores de los centros de ciencia y universidades del territorio.

El Polo Científico Productivo de Camagüey

Última actualización: Jueves, 17 Septiembre 2020 21:32

Visto: 2217

De ahí la urgencia de conformar nuevamente el Consejo Técnico Asesor Provincial y uno en cada municipio, los que van a contribuir a realizar evaluaciones de temas que propongan los expertos para tomar las decisiones más apropiadas. "De esta manera se le está dando cumplimiento a las orientaciones del Presidente de la República, de incorporar a la actividad de dirección el método científico. La ciencia se debe incorporar a cada acción y/o decisión que se tome y debe ser de manera colegiada y se irán evaluando los impactos para poder avanzar", enfatizó el Delegado.

"La alimentación es algo importante. Entre los 31 programas que tiene el país, está el de soberanía alimentaria (producción de alimentos), que tiene un reflejo en Camagüey, lo que incluye además de la producción, la cultura nutricional. Tenemos la misión de crear sistemas alimentarios de autoabastecimiento", concluyó Liosha Arias Artiles.